

**綱領**

- 社会正義に立脚した良権は、労働運動を通じて人々をより守る。
- 吾々は、常に暴力と独裁を排し組合としての健全なる発展を期す。
- 吾々は、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。

# 日本赤新労

昭和57年  
3月10日  
発行  
(第95号)

発行所  
日本赤十字新労働組合連合会  
(日赤新労)  
東京都港区虎の門3-24-7  
(庚申ビル)  
TEL 03-432-1089  
発行責任者  
星野 駿

## 第21回定期全国大会を開催

長野市「ホテル信濃路」で57年2月21~23日



熱心な討議がおこなわれた第21回定期全国大会

## 57年度運動方針を決定

### 予想されるベア闘争に向け結束を確認

日本列島のほぼ中心に位置し、日本の屋根と呼ばれ、日本アルプス国定公園、四季の絶えない長野県は、善光寺で有名な長野市のホテル信濃路において第二十一回

赤新労定期全国大会が全国各加盟単組より

議事に従い開会宣言の後、日

赤新労歌合、資格審査、成立

を確認し、大会規約に従つて大

会員を選出(別掲)後、議長

団選出に移り、議長に梅村正二

氏(名二日赤)、副議長に長崎

秀司氏(大津日赤)、書記に須

賀一夫氏(前橋日赤)の三氏が

選出され、議長を中心引続き

川出中央執行委員長が連合体を

代表して挨拶を行ない、各単組

より寄せられた祝電が披露さ

れ、今大会のムードを盛り上げ

た後に各報告事項、審議事項が

ターゲットの組合員への昇格差別によ

り、過去一年間に渡る一般経過

問題が、出席した関係単組の鹿

島、芦谷両執行委員長より直接

報告がなされ、各々両組合の

強く読み上げられ、三日間にわ

たる今大会の幕を閉じた。

△ 報告事項

まず、各部報告が組織、教宣

調査、婦人の順にそれぞれの担

当より報告されたが、特に組織

部関係において、茨城血液セン

ターの組合員への昇格差別によ

り、過去一年間に渡る一般経過

問題が、出席した関係単組の鹿

島、芦谷両執行委員長より直接

報告がなされ、各々両組合の

強く読み上げられ、三日間にわ



### 一九八一年賃上げ要求について

中央執行委員長 川出富治

台所の実感を大切にした「欲て所得額は年々アップし、勤合は、労働四團體幹部が定期的に金額に重点を置くのか

「九ヶ基準」にすることが決

定めた。中立労連、新産別)で

いる。労者の手取り収入は前年に比

ては、労働四團體幹部が定期的に金額に重点を置くのか

「九ヶ基準」にすることが決

定めた。中立労連、新産別)で

いる。労者の手取り収入は前年に比

べては、労働四團體幹部が定期的に金額に重点を置くのか

「九ヶ基準」にすることが決

定めた。中立労連、新産別)で

いる。労者の手取り収入は前年に比

ては、労働四團體幹部が定期的に金額に重点を置くのか

「九ヶ基準」にこれが決

定めた。中立労連、新産別)で

昭和57年度

# 新執行部です

★第21回定期全国大会役員構成

☆第21回定期全国大会役員構成

大田原赤十字病院職員組合幹事會委員長 鈴木頼之助

現在、彼女の勤務するところは事務部、医事課、外事係長として、彼女の存在は重要な役をしています。部下の面倒を見るのは抜群なものがあります。また彼女の性格は太腹で、いわゆる「姐御肌」ということはがビタリするのではないかと確信いたしております。

当組合での組合活動として、は二年間、書記長として組合のために働いていたきました。当時、小生が執行委員長の時にした。その時を振り返ってみると、當時を振り返ってみま

さらに忘れてならないのはアルコールで、絶対にヒール党でありますので、お忘れならないようにお願いします。彼女は飲んで泥酔することなく、陽気にいたしてあります。また彼女の趣味は、皮細工、着付、特に着付では、先生の免許を取得しております。外面から見たらでは、とうてい想像がつきませんが、やはり女性として、心のやさしさ、思いやりがあるということは、趣味からしても納得ができるものです。

発言、自分の立場というものをわきまえている人たなど、小学生は再々感心いたしました。

**退任のご挨拶**

コンビで、新労の婦人部ご  
ありと頑張って下さい。

にこの間本部役員及び、各単組の多くの皆さん方と接する機会を得て来たことは、この上ない感謝の気持でいっぱいです。皆さん方が組合の仕事に、眞剣に最大の努力をはらわれている姿をかい聞見、頭が下る思いです。また会計担当者や、事務局の方々には並々ならぬご労苦と努力をも返り見す、いろいろと苦言を申し上げてまいりましたが、恐しからずご容赦下さいまして、今後の一層のご健闘を切望致します。

# 小貫幸枝さんの プロファイル

なり、酒の飲み方が上手な人だ  
と思っております。小生のこと  
き凡人なれば、いつも手本にし  
なければならぬと思つております。  
数少ない文字で、彼女の紹介  
するのみ不可能からございません  
が、簡略させて以上でございま  
す。どうぞこれからニユーフー  
イスの小貢幸枝君は大田原職組  
のボーフであります。新勞の  
員の方々、また中央執行委員会  
の方々、よろしくご指導ご鞭撻  
のほど、お預かり申上げます。

## スキー教室に参加したみなさん



☆ことばの娯楽館

盛岡市十字系院医療組合  
青年部 吉田 昇

り一層深め合ふことができ  
意義な一日間であつた。

去る一月二十三日、二十四日、八幡平国立公園の一角、松川泉スキー場にて、青年部主催スキー教室が開かれた。  
初日は自由行動どし、初めスキーをほぐ人、スキー学校先生の資格を持っている人、

夕方、温泉にひたり、疲れをいやし、懇親会を行った。程良い酔いの頃、カラオケで歌つて踊り、たのしい夜を過した。

翌日は、朝食をすませ、吹雪の中をスキー場へ。午前中はスキーが楽しく、お互いの親睦をよ

人、笑いと堅強のうちに競技会が終り、引続き表彰式を部門別に行い、帰路についた。

日頃、仕事に追われ、親しく話しあう機会の少ない我われ組員同士が、スポーツを通して、組員同士が楽しく、お互いの親睦をよ

## 岡職組の青年部が スキー教室開催

ユーティムターンをこなせる程に上達した。午後より競技会にうつりこわごわ滑り、途中でリタイヤする人、いきおいよく滑り、